
 公開質問回答状  

２０１９年３月 公益社団法人泉大津青年会議所 

ふりがな いさか  まさのぶ 

年 齢 

※2019年 4月 21日現在 

氏 名 いさか 正信 ５４歳 

所属 
(政党・会派等) 

無所属 当選回数 1 

略 歴 

２００３年  条東校区こども会 校区代表 
２００４年  条東小学校 PTA会長 
       (社)泉大津青年会議所 理事長 
       泉大津社会福祉協議会 評議員 
２００８年  十二町若頭連合会 会長 
２０１１年  泉大津商工会議所青年部 常任理事 
２０１４年  泉大津商工会議所 １号議員 
２０１８年～ 泉大津市議会議員 

 

【設問１】  『青少年が夢を持って社会参画できるまち』について、お聞かせください。 

 ※＜第４次泉大津市総合計画 施策２＞「学びあうひとづくり 彩あるまちづくり」関連 

（重要だと思うテーマ） ※30字以内 

青少年育成 

（自由記述欄）    ※そう思う理由、考える施策の方向性等。句読点含め 100字以上 200字以下 

社会環境や経済状況などが目まぐるしく変化する中、将来にわたって活力ある地域社会を構

築するためには、青少年育成が重要であると考えます。既存団体等が行っている事業などに

ついて行政と協働して活性化していく必要があると考えます 

 

【設問２】  『市民とともにつくる災害に強い安全なまち』について、お聞かせください。 

 ※＜施策４＞「安心で心やすらぐまちづくり」関連 

（重要だと思うテーマ） ※30字以内 

防災・災害対策の強化 

（自由記述欄）    ※そう思う理由、考える施策の方向性等。句読点含め 100字以上 200字以下 

昨年の台風被害から、本市としても様々な課題がありました。自然災害については発生を止

めることはできないので、いかに被害を小さくするかが重要であると思います。自助・共助

の充実を図るためにも地域と連携し、いざというときにあわてない対応・対策をしていくこ

とが大切であると思います。 

 

【設問３】  『誰もがすこやかにいきいきと暮らせるまちづくり』について、お聞かせください。 

選択テーマ １：子ども・子育て支援   ２：地域福祉      ３：高齢者福祉 

      ４：障がい福祉       ５：保健・医療      



 公開質問回答状  

２０１９年３月 公益社団法人泉大津青年会議所 

 

 ※＜施策３＞「誰もがすこやかにいきいきと暮らせるまちづくり」関連 

（重要だと思うテーマ） ※選択テーマからお選びいただきご記入ください。 

子ども・子育て支援 

（自由記述欄）    ※そう思う理由、考える施策の方向性等。句読点含め 100字以上 200字以下 

本市でも人口減少の傾向があります。その対策として、子育て世代が安心して住みたい・住

み続けたいと思ってもらえることが大切だと考えます。将来の泉大津を担う子どもたちがよ

り良い環境で育ってほしいと思います。 子育て支援の充実を図り、他地域の方が泉大津で 

子育てしたいと選択してもらえる事がじゅうようであると思います。 

 

【設問４】  『人と企業が集まりアイデアと活気にあふれるまち』について、お聞かせください。 

選択テーマ １：地場産業の振興  ２：湾岸ベイエリアの活用  ３：ＩＣＴ・ＡＩ化の推進 

      ４：その他   

 ※＜施策６＞「誇れる・選ばれる・集えるまちづくり」関連 

【重要だと思うテーマ】  ※選択テーマからお選びいただきご記入ください。 

                 その他の方は 30字以下で記入 

湾岸ベイエリアの活用 

【自由記述欄】     ※そう思う理由、考える施策の方向性等。句読点含め 100字以上 200字以下 

現在では、泉大津フェニックスでの野外コンサートが代表的なものですが、もっと利活用で

きると考えています。更なるイベントの誘致を進め、泉大津でいかに滞留していただくかを

考えていくことが重要であると思います。 

 

【設問５】  あなたが重要だと思う泉大津市における施策テーマ について、お聞かせください。 

 （任意記載項目） 

（重要だと思うテーマ） ※30字以内 

地域の活性化 

（自由記述欄）    ※そう思う理由、考える施策の方向性等。句読点含め 100字以上 200字以下 

本市においても多岐にわたり問題がありますが、防災や防犯対策など地域が積極的に取り組

んでいただく事により強化されることは多くあると思います。自治会の加入促進など地域コ

ミュニティの充実は必須であると思います。それぞれの地域が元気になればおのずと泉大津

全体が活性化していくものと考えます。 

質問は以上です。ご協力ありがとうございました。 


